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会長挨拶 

 

 点   鐘   会 長  小川佐内 

 ソ ン グ   「我らの生業」 

 唱   和   「四つのテスト」 

 会 長 挨 拶    会 長  小川佐内 

 幹 事 報 告   幹 事  齋藤逸朗 

 プログラム 

  前年度の会計報告 

  前年度の会計監査報告 

  各委員会報告 

  新年度活動計画の発表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。令和となり 2年目の日本です

が、日本各地で様々な災害が起こっています。梅雨

時期の線上降雨帯や面状降雨帯、竜巻や台風、頻発

する地震…はたまた新型コロナウイルス感染の脅威、

50年に一度・100年に一度の事態が毎年、しかも複

数か所で発生するなどこれまで予想もできない災害

が頻発しています。ここ山武郡市も例外ではなく、

昨年の台風 19 号にとり甚大な被害を受けました。

テレビニュースは九州や岐阜・長野では降り始めか

ら 700～1000ミリを超えるなど、連日の豪雨による

河川氾濫・崖崩れ被害を報じています。特に熊本県

では甚大な被害が広範囲で発生し多くの方が亡くな

っています。今、ロータリアンとして、クラブ会長

として出来ることはないのか？と自問しております。

そして私たち自身も、できる対策をできるうちにす

るよう心掛けていきましょう。 

会務報告ですが、昨日はクラブ奉仕委員会の正副委

員長にお集まりいただき、プログラム委員会を開催

いたしました。また、明日 7月 10日は本年度第 1回

目の会長幹事会がいすみ市で開催されます。 

 

 

○例会のお知らせ 

・東金ＲＣ 

・小見川ＲＣ 

・八日市場ＲＣ 

・大網ＲＣ 

・茂原中央ＲＣ 

○会報受領クラブ 

・八日市場ＲＣ ・旭ＲＣ 

○ガバナー事務所より 

・ロータリー全国囲碁大会のご案内 

 

「前年度の会計報告」 

前会計委員長：渡邊孝文 

 

 

 

 

 

 

 

 

市原年度の、収入・支出・現金残高・ニコニコ基金・

周年事業積立金等についての会計報告がありました。 

例会報告（令和２年７月９日） 

幹事報告 



「前年度の会計監査報告」 

監査委員長：野島暉通 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 月 6 日にＲＣ事務所において会計監査を実施致し

ました。現金・預金等の管理は適正・的確に対応さ

れています。ＲＣとしての収支報告は、ＲＣの活動

を見る感じで監査をさせていただきました。その事

業活動につきましては、それぞれＲＣの特性を活か

すような、適正な管理をされている姿勢が十分に伺

えました。従いまして、的確に対応されているとい

う総括的な公証をさせていただきました。いずれに

致しましても、何処に出しても恥ずかしくない内容

の成果だと思いますので、監査の結果についての報

告とさせていただきます。ありがとうございました。 

 

 

◇親睦委員会   副委員長：土屋俊夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

・7月 16日（木）に成田山新勝寺参拝を企画して

います。 

・7月 30日（木）に夜間例会として親睦会を行い

ます。 

 

「新年度活動計画発表」 

社会奉仕委員会 

委員長：越川 忠  副委員長：向後雅生 

【基本方針】 

社会奉仕委員会では、地域社会のために、ロータリ

ークラブが役立つ事を検証して、地域に根差した奉

仕活動を実践するとともに、ロータリーの地域への

認知度を高め、クラブの活性化、会員増強につなが

ればと考えております。 

活動計画としては、環境保全、文化、スポーツ、青

少年育成等を青少年奉仕委員会と協力して実施して

まいります。 

また、以下の事業についてはそれぞれの主催者と協

力して実施いたします。 

【活動計画】 

１．屋形海岸清掃 

２．ＡＥＤ講習 

３．地区補助金を利用して、昨年の台風被害の際に

ボランティア等で貢献した方たちへの感謝状の

贈呈及び、イベント開催 

４．テント寄贈 

 

青少年奉仕委員会 

委員長：渡邊孝文  副委員長：古西弘和 

【基本方針】 

地域の学校の先生・スポーツクラブの指導者等と接

触をはかり、この地域の青少年活動における悩み問

題点を聞きながら、少しでもお役に立てる様協力し

たいと思います。具体的に何をするか探りながら、

小さな事から始められたらと思います。この地域で

長く続けられる青少年活動を、会員の皆様と考え話

し合っていきたいと思います。 

【活動計画】 

１ 発明クラブへの協力 

２ 金刀比羅神社書道展への協力 

３ 剣道大会への協力 

４ その他の有意義な活動 

 

会員増強・維持拡大委員会 

委員長：鈴木恭一  副委員長：杉森幹男 

【基本方針】 

社会に影響力のある奉仕活動を行うためには所属会

員や組織規模が大きい必要があります。その為にも、

組織の維持拡大は重要な課題であります。当委員会

は、会員各位・各委員会と連携を図り、新入会員の

勧誘入会、既存会員の退会防止に取り組んでまいり

ます。 

【活動計画】 

①会員増強 各会員の友人・知人・仕事関係の人脈

を通じ、また関係諸団体との連携を図りながら入会

見込者の発掘・勧誘に努めます。 

各委員会報告 



②退会防止 例会などに欠席がちな会員に対し、積

極的な声掛けを行い、ロータリー活動の意義や魅力

を知ってもらえるよう努めます。 

③目標設定 女性会員２名の入会を目指し、純増３

名を目標とします。 

入会しやすい環境づくりに努めます。 

 

国際奉仕委員会 

委員長：内田裕雄  副委員長：石田喜一 

【基本方針】 

書物など読むことや、通信を通じて他国の人々の救

済・援助・お互いの文化習慣・願い等・問題に対す

る共通認識を養い、国際親善・平和推進に役立つ活

動から成るものです。 

【活動計画】 

・地区運営方針により、Ｒ財団の地区補助金を活用

した奉仕プロジェクトの遂行 

・上記事業の推進の為、関係委員会と協議して進め

ます。 

・ポリオプラスへの貢献に倣い、新たな事例が生じ

た場合前向きに進めたい。 

 

ロータリー財団委員会 

委員長：前川成吉  副委員長：石井敬二 

【基本方針】 

ロータリー財団委員会の使命、責務として、毎年会

員皆様のご協力を頂いておりますが、今年度もご協

力を願っております。 

それには、会員の皆様に今一度、ロータリー財団が

人々の生活にどのように役立っているかを理解して

いただき、一人でも多くの寄付に参加していただき

たく思います。 

また、今までに寄付をされなかった会員には、特に

ご理解ご協力をお願いします。 

 

米山記念奨学会委員会 

委員長：青柳 誠  副委員長：金髙盛二 

【基本方針】 

クラブ会員への米山奨学事業に理解促進に努める。 

【活動計画】 

１．米山記念奨学会への特別寄付（米山功労者）２

名を目標とします。 

２．米山学友会等の卓話をお願いします。 

 

 

会計 

委員長：冨 一美  副委員長：市原豊彦 

【基本方針】 

適切な資金管理を通じてクラブの健全性を保ちます。 

そしてクラブの親睦・奉仕が適切に推進できるよう

に奨励します 

【活動計画】 

１．クラブ活動運営の資金管理を適正に行います。 

２．毎月の理事会で会計報告を提出し説明と検討を

もとめます。 

 

 

野島暉通君 

 …誕生日祝いありがとうございます。 

青柳 誠君・齋藤逸朗君・土屋俊夫君・冨 一美君 

小林定雄君・前川成吉君・古西弘和君・市原豊彦君 

伊藤元雄君・小川佐内君・渡邊孝文君 

 …一年間よろしくお願い致します。 

本日計   11,000円 

累 計   32,000円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 

例会日 会員数 出席 
出席率に

用いる数 
％ 

7月 9日 29 22 28 78.59 

 
☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

ニコニコボックス 


